

青年部会だより

部会長 齋藤 憲司

平素より青年部会の活動に格別のご理解と多大なるご協力を賜っておりますことに対し、部会員一同深く感謝しております。部会を代表致しまして厚く御礼申し上げます。

さて、令和5年度の青年部会はようやく「コロナ」を必要以上に意識することなく活動を行えるようになり、9月にはコロナにより2年間延期をしていた青年部会の40周年記念事業として兵庫県へ旅行に行っていました。当日は天気にも恵まれ、白鶴酒造資料館・竹中大工道具館を見学し怪我も事故もなく日程を滞りなく進めることができました。



また、10月には他協会への事業協力として香川県設備設計事務所協会主催の建築設備展へ参加致しました。青年部会のブースは2016年・2018年と同様に「電気屋さんに行く空の旅! 天空からのサンポート体験」と題された高所作業車体験でした。

こちらも前日の強風があったにもかかわらず当日はとても穏やかで良い天気にも恵まれ総勢297名のお客様を楽しませることが出来ました。事前準備から始まり当日も朝から夕方まで途切れることなく訪れる来場者に対応していただいたメンバーに大変感謝しております。



青年部会は令和6年で発足より43年となります。ふと自分を振り返ると私自身も誕生から43年でした、自分と同じ年の部会であることに驚いております。諸先輩方の歴史にはまだまだ及びませんが、この先50年、60年と邁進していきますようにご指導、ご協力をよろしくお願いいたします。



2023.09.09 第17回ノシバ会
高松グランドカントリークラブ



2023.11.22 忘年会